

## **Non à la détention d'enfants en Belgique**

### **Tous les enfants réfugiés, demandeurs d'asile et migrants doivent être**

✓ **traités comme des enfants**

Les enfants sont d'abord et avant tout des enfants. Tous les enfants doivent être traités comme des enfants, en accord total avec le droit international relatif aux droits de l'enfant.

✓ **libres**

La liberté est un droit humain fondamental. Un enfant ne peut jamais être mis en détention sur base de son statut migratoire ou de celui de son parent ou tuteur.

✓ **soignés et protégés**

Dans toutes les décisions qu'un État prend concernant les enfants, l'intérêt supérieur de l'enfant doit être une considération primordiale.

× **La détention d'enfants viole les droits de l'enfant.**

× **La détention d'enfants pour des raisons migratoires va toujours à l'encontre du principe de l'intérêt supérieur de l'enfant.**

× **L'impact négatif et profond de la détention sur la santé, le développement et le bien-être des enfants, a été démontré à maintes reprises, même lorsqu'il s'agit de très courtes périodes de détention dans un environnement relativement « humain ».**

**Nous refusons que des enfants soient détenus dans notre pays, uniquement sur base de leur statut migratoire ou de celui de leur parent ou tuteur. Nous voulons que tous les enfants soient traités comme des enfants, qu'ils soient libres, soignés et protégés, et qu'ils jouissent des mêmes droits.**